

POLSEK

Polresta Pontianak Kawal Ketat Perayaan Ibadah Paskah di Gereja-Gereja

Cucu - PONTIANAK.POLSEK.ID

Mar 31, 2024 - 21:53



PONTIANAK - Polresta Pontianak memberikan pengamanan yang ketat dalam perayaan ibadah Paskah di gereja-gereja yang tersebar di wilayah Kota Pontianak. Langkah ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran acara ibadah bagi umat Kristen yang merayakan perayaan Paskah, Sabtu (30/03/2024).

Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi, S.I.K., M.H., menyatakan komitmennya untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan ibadah Paskah.

"Kami melakukan pengamanan ekstra dalam perayaan Paskah ini sebagai bentuk dukungan dan penghargaan terhadap kebebasan beribadah serta untuk

memastikan keamanan seluruh umat Kristiani yang merayakannya," ujar Kombes Pol Adhe.

Ratusan personel Polresta Pontianak dikerahkan untuk melakukan pengamanan di sejumlah gereja yang menjadi tempat ibadah umat Kristiani. Mereka melakukan patroli intensif di sekitar gereja-gereja dan mengamankan area sekitar untuk mencegah gangguan keamanan atau insiden yang tidak diinginkan.

Selain itu, Polresta Pontianak juga berkoordinasi dengan pihak gereja dan petugas keamanan gereja untuk meningkatkan kewaspadaan dan respons cepat terhadap setiap potensi ancaman.

"Kami juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," tambah Kombes Pol Adhe.

Umat Kristiani yang mengikuti ibadah Paskah di gereja-gereja Kota Pontianak menyambut baik langkah pengamanan yang dilakukan oleh Polresta Pontianak. Mereka merasa lebih tenang dan aman dalam menjalankan ibadah mereka di tengah-tengah perayaan keagamaan yang sakral.

Dengan adanya pengamanan yang ketat ini, diharapkan perayaan ibadah Paskah di Kota Pontianak dapat berjalan lancar dan damai tanpa adanya gangguan keamanan yang mengganggu.

Polresta Pontianak siap untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan ibadah agama bagi semua umat beragama di wilayahnya.